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ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA 2 

UNICAMP.  Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, o Conselho 3 

Multidisciplinar de Graduação da FCA reuniu-se, presencialmente, sob a presidência do Prof. Dr. Luiz 4 

Eduardo Gaio, com a participação dos seguintes membros titulares: Prof. Dr. André Luiz Sica de 5 

Campos, Prof. Dr. Diego Jair Vicentin, Prof. Dr. Diogo Thimoteo da Cunha, Profa. Dra. Eliana de Toledo 6 

Ishibashi, Profa. Dra. Hosana Gomes Rodrigues, Prof. Dr. Leonardo Tomazeli Duarte, Prof. Dr. Marcio 7 

Marcelo Belli,  Prof. Dr. Paulo Sérgio de Arruda Ignácio, Prof. Dr. Ricardo Floriano; e membro suplente: 8 

Raul Lucas Fantucci. Iniciando a reunião, a Ata da 159ª Reunião Ordinária do CMG, após correções, foi 9 

aprovada com abstenção dos membros docentes Diogo, Hosana, Paulo e Ricardo. Os itens destcados 10 

foram A01 e C01. Item A02, referente a solicitação de afastamento da Profa. Dra. Adriana Bin, para 11 

realização de pós-doutorado na School of Public Policy do Georgia Institute of Technology (Atlanta, 12 

EUA), no período de 15 de julho de 2025 a 14 de julho de 2026, foi aprovado por unanimidade. Item 13 

A03, referente a solicitação de atividade simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio para 14 

lecionar disciplinas no MBA Gestão de Tesouraria Corporativa da FUDACE/USP, no período de 23 de 15 

abril de 2025 a 28 de maio de 2025, sendo até 2 horas semanais, foi aprovado por unanimidade. Item 16 

A04, referente ao Relatório de Atividades Docente de Profa. Dra. Kelly Hofsetz referente ao período de 17 

01/01/2021 a 31/12/2023, fopi aprovado com abstenção do relator. Item A05, referente ao Relatório de 18 

Atividades Docente de Profa. Dra. Marciane Milanski Ferreira referente ao período de 01/01/2020 a 19 

31/12/2023, foi aprovado com abstenção do relator. Item A01, Critérios para inscrição no Prêmio de 20 

Reconhecimento pela Dedicação ao Ensino de Graduação 2025. Foi sugerido pelos membros que 21 

constasse nos critérios a frase “O Conselho Multidisciplinar de Graduação indica à Comissão de 22 

Especialista que considere os seguintes itens, além dos critérios estabelecidos na Deliberação Consu A-23 

021/2013, como permite o inciso XIII do Artigo 11 da Deliberação Consu A-021/2013.” Após discussão, 24 

o item foi aprovado por unanimidade. Item C01, referente a solicitação para Reconsideração de 25 

Matrícula no curso. Interessado: Victor Sanchez Barbosa para o curso de Administração. Após 26 

esclarecimentos do Parecer 005/2025, o indeferimento da solicitação foi aprovado por unanimidade. 27 

Sobre o Expediente, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio relembrou aos coordenadores que enviem os nomes 28 

dos indicados para comporem a Comissão da FCA para a UPA 2025, pois as reuniões estão ocorrendo.  29 

Sobre os Informes dos coordenadores, o Prof. Dr. André, comentou sobre as constantes quedas de energia 30 

no campus, as quais podem gerar prejuízos para os cursos noturnos. Prof. Dr. Leonardo Comentou que 31 

a queda de energia está ocorrendo também fora do campus, nos bairros próximos. Prof. Dr. Diogo 32 

comentou que a empresa que restabelece a energia no campus é de outra cidade, e quando acionada 33 

demora cerca de 50 minutos para chegar ao campus, o que acarreta em atrasos. Prof. Dr. Paulo comentou 34 

sobre a possibilidade de colocar geradores para atender os prédios de aulas da FCA. Profa. Dra. Hosana 35 

sugeriu em se ter um protocolo para quando houver a queda de energia, em especial para os cursos 36 

noturnos. Prof. Dr. Ricardo comentou que cotou ano passado geradores para os laboratórios de e o valor 37 

ficou aproximadamente em torno de R$ 500.000,00. Prof. Dr. Luiz Eduardo sugeriu dois pontos: a) 38 

enviar um e-mail para a Diretoria de Apoio técnico solicitando um posicionamento dos motivos da queda 39 

de energia; b) e após levar o assunto para o Conselho Acadêmico, com o objetivo de criar um protocolo 40 

e orientações para quando houver queda de energia para as aulas. O discente Raul solicitou 41 

esclarecimentos de como a Comissão da Recepção de Calouros é formada. Foi explicado que os 42 
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coordenadores indicam nomes de docentes, e normalmente os membros discentes são os mesmos 1 

membros do CMG. Profa. Dra. Eliana reforçou o convite para participação da Volta da FCA no dia 13 2 

de abril. Prof. Dr. Paulo comentou sobre criar Certificados para alunos que participam de Eventos e 3 

Atividades Institucionais para poderem apresentar como horas complementares na disciplina especifica. 4 

Não havendo mais assuntos para tratar, o Vice-Presidente do Conselho, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio, 5 

encerrou a 160ª Reunião Ordinária do Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA. E para constar, 6 

eu Bruna Fernanda Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à 7 

aprovação na próxima reunião. Limeira, 26 de fevereiro de 2025.   8 


